

*Nicht mehr da  
so schnell gesagt  
und doch so schwer zu ertragen.*

Tiefst traurig müssen wir Abschied nehmen von

# Erich Riner

2. April 1948 – 9. Februar 2022

Erich hat sich auf seinem Morgenspaziergang in seinem geliebten Panissière in Frankreich eine Pause gegönnt und ist friedlich eingeschlafen.

In unserem Herzen:

Regina Steiner

Heidy und Urs Howald-Riner

Corinne Bühler-Buck und Familie

Fabian Hunziker

Familien Steiner und Ryter-Steiner

seine Freunde in Frankreich und der Schweiz

Der Abschied erfolgt im engsten Kreis, die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt der Natur übergeben.

Im Sinne von Erich gedenke man der Rettungsorganisation der Pompier in Mervan Frankreich.

Die Spenden werden persönlich überbracht. IBAN: CH60 0900 0000 3011 8018 6, mit dem Vermerk: «Pompier FR».

Regina Steiner, Weingartenweg 18, 3658 Merligen